



朝日小学校（9月25日）

## 「交通事故ゼロを！」交通安全鼓笛パレード



明和小学校（9月29日）



只見小学校（9月24日）

### 青 少年旅行村いこいの森にライダー集結

9月26～27日、只見町青少年旅行村・いこいの森に、北は青森、南は静岡からハーレーダビッドソンなどの大型バイクがつどい、全国のライダーが交流を深めました。ミーティングは平成18年の第1回目から只見町で春と秋の年2回行われています。

今回の参加台数は114台、集まったライダーの皆さんには、テントでキャンプをしたり、村内の民家に団体で宿泊したりと様々なスタイルで、さわやかな秋の一日を過ごしていました。

このイベントは来年以降も継続して行われます。



▲ 秋空のした交流の輪を広げたバイク仲間



▲ 朝日地区センター運営委員会が主催

### 家 秋のスローフードの集い 庭の味をみんなで作り伝えている

9月16日に朝日地区センターで秋のスローフードの集いが開かれ、参加者は只見の家庭料理を地元の食材で楽しく調理していました。今回のメニューは、いなり寿司、のり巻き、肉じゃが、南蛮ぜい、なすの肉味噌、トマトの酢の物の6品でした。最後に試食会も行われ、できたての家庭料理をおいしそうに皆さんで味わいました。この催しは、春、秋、冬の年3回開かれています。ぜひ、参加されてみてはいかがでしょうか。

皆さんからの身近な情報をお待ちしています。ご意見ご要望もお気軽に寄せください。  
総務企画課 ☎ 82-5210 Fax 82-2117



▲ 新品の畳が贈られた贈呈式

## 畳 福島県畳工業組合南会津支部 を10枚(10畳分)寄贈

9月24日、福島県畳工業組合南会津支部長「猪股幸平さん(南会津町)」と赤塚畳店「赤塚保夫さん(長浜)」の2名が朝日小学校を訪れ、畳を10枚寄贈されました。

この畳は、毎年春と秋にあるたたみの日に合わせ贈られたもので、い草の香りが心地良い新品の畳が猪股幸平さんから栗村良輔校長に手渡されました。寄贈いただいた畳は同小学校の3階にある図書室で使用されております。児童も畳が新しくなり、喜んで読書をしています。

## 季の郷・湯ら里がふるさと恵みの店に指定基準をすべてクリアー

季の郷・湯ら里が、ふるさと恵みの店（県産品取扱店）として福島県知事の指定を受けました。この指定を受けるには決められた14品目の県産品のうち7品目以上取り扱っているか、また年間を通して長期的休業がないか、地産地消に取り組んでいるなど、全6項目の基準要件をすべて満たしていかなければなりませんが、湯ら里はそのすべてをクリアーしました。指定通知書の交付式は湯ら里で9月14日に行われました。



▲ 指定通知書の交付を受ける目黒仁也支配人（左）

